

L'ONU condamne la double attaque contre un Club Sportif en Afghanistan



Kaboul, 6 septembre (RHC)- La Mission d'Assistance de l'ONU en Afghanistan a condamné l'attaque perpétrée aujourd'hui contre un centre sportif à Kaboul, attaque qui a tué au moins 22 civils et blessé près de 80.

Les faits ont eu lieu lorsqu'un kamikaze du groupe terroriste État Islamique a fait exploser ses charges au gymnase de lutte libre. Quelques minutes après, une voiture piégée a explosé au moment où des secouristes procédaient aux tâches de sauvetage des victimes de la première explosion.

Le représentant spécial de l'ONU pour l'Afghanistan, Tadamichi Yamamoto, a qualifié de particulièrement odieuse l'acte de terrorisme qui a visé des civils à Kaboul.

Il a également exprimé sa profonde préoccupation pour le prix élevé que paient les médias en Afghanistan, pays où le nombre de journalistes assassinés figure parmi le plus élevés du monde.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/170979-lonu-condamne-la-double-attaque-contre-un-club-sportif-en-afghanistan>



Radio Habana Cuba